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ものです。
今 後 、 防 除 隊 捕 獲 班

班長の竹田尚則さんを中
心に、わざと檻の中に畑を
作り、サルをおびき寄せて
餌付けし、慣れて集団で
入って来たところをシャット現地にて説明を聞く！ 県道より、ボタン操作！

管理者に自動メール配信
し、管理者はスマホ等の
端末で檻の扉を作動させ
ることが出来るという優れ

第２回会合の様子！

８月３１日（木）午後、県・市・開発業者を交えて桂平
町金ヶ峠の現地で、「 サル囲い檻実証実験 」 の説明
会が開催されました。

この実証実験は、市内の日精販（有）が開発した

アウトする！ という実験を
行ないます。

開発業者も、実績が欲しいところ！ 廃ビニールハウスの材料が使えて安価で設置出来るのも魅力！
今後の成果に、絶大なる期待が方々より寄せられています。

「 カメトル 」 なるシステムで、常時監視型のカメラは

係 」 が頭を悩ましました

８月８日（火）の第１回会
合の議論を経て、８月３０
日（水）の第２回会合で佐
藤委員より 「 修正案第２
稿 」 が提示され、一番の
論点の 「 自治 会と の関

動体認識し、認識瞬時に
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が、委員各々の意見を集約し、佐藤委員が 「 修正案第３
稿 」 をまとめた上で、１０月５日（木） 開催の役員会に特別
出席し、PT代表として意見陳述する運びとなりました。
　その上で、正式に品川会長宛てに 「 答申 」 する予定です。

第１陣、颯爽とスタート！

快 晴 に 恵 ま れ た ９ 月 ３ 日 （ 日 ） 、
「 INAKAライド 2017 」 が開催され、当
地区の公民館・農協前で 「 A.S.（ エイド
ステーション ）」 が開かれました。

当日の160ｋｍコースには、およそ300
名余りのライダーが参加され、１番到着のフランス人招待
選手が９時６分着、１番手集団の出発が９時２２分、そして
最終ライダーの出発が１０時１２分頃でしたので、１時間余り、
当日のボランティアスタッフの皆様には、笑顔と同時に緊張の
時間を過ごして頂きました。

当日の飲食物は、ソーメンやミニトマトの他に、特にメイプル
牧場さんに提供して頂いた 「 絶品アイスクリーム 」 が大好評
で、中には２杯、３杯とおかわりされるライダーも！

天気も良かったし、ボランティアさん、ありがとうございました
（ お礼 ）。今年も爽快な１日で良かったです （ 笑 ）。
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サル囲い檻実証実験、

スタート！（ くらし部会 ）

INAKAライド A.S.、大好評！

（ ひと部会中心 ）

規約改正プロジェクトチーム 第２回会合、

開催さる！ （ 規約改正PT ）



（ ２ ）

があると思われます。会員の皆様に良い報告が出来
ますよう、私自身心より祈っておりますので、応援よろ
しくお願いします。

　　　　　二条里づくりの会
　　　　　　会長　品 川 勝 典

といった質問が多く出されました。
尚、今回の視察は人数も多かったことから、豊田・

岡﨑・林の３副会長さんに、各部会の取り組み発表、

た。また、「 まちづくり活動特別補助金 」 の申請が２５日締め切りで、堀江応援隊員にはその当日、
申請書を提出してもらいました。そして来月５日、市役所３階の大会議室で 「 ８人の部長 」 を目の前
に、プレゼンテーションが行なわれます。当日は、私と豊田副会長、館長、堀江応援隊員の４名で
頑張って来ます。

１０月も 「 鎌手 」 ・ 「 周南 」 の視察が入り、おそらく
中旬には 「 まちづくり活動特別補助金 」 の交付決定

１０月１４日（土）
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１０月１７日（火） 鎌手準備会視察団、視察受入 （ １２名 ）
「 ＧＩＳシンポジウム 」 参加 （ 飯南町、竹田班長・会長・館長・堀江 ）

９月は、「 規約改正 」 の進展と 「 INAKAライド 」 ・ 「 視察 」 受入で、かなりバタバタしたひと月でし

１０月２６日（木） 周南市視察団、視察受入 （ ３４名 ）

うから、今回の視察で、その方面で得るものが多かったのではないでしょうか？

そして担当部会に対する質疑応答をお願いしました。
しかし、視察受入も良いけど、こちらから勉強に行く

姿勢も大切では？ と感じられる、今日この頃です！

　９月２５日（月） 「 まちづくり活動特別補助金 」、申請
１０月　５日（木） 「 まちづくり活動特別補助金 」、プレゼンテーション開催
　　　　〃 役員会 （ 規約改正、補助金申請経過報告、視察受入等 ）

９月１３日（水）には、こちらから伺ったこともある庄原
市の視察団 （ ３５名 ） が来館されました。

庄原の場合は、やはり昔の小学校区単位で 「 自治
振興区 」 なる組織があり、益田同様、万近くの住民が
住む地区もあれば数百人程度の地区もあり、小規模
地区の方から、特に 「 マンパワーと財源の確保は？ 」

は？ 」 ・ 「 捕獲した後の処置は？ 」 等の質問
が多く出され、逐一丁寧に竹田班長が回答して
おられました。

最後に、山村さん宅 （ 愛栄町 ） を訪問。ここ
でも、竹田班長は大ハッスル！

匹見地区も鳥獣被害で苦しんでおられるだろ

９月８日（金）には、匹見上・下、道川の合同
視察団 （ ８名 ） が来館されました。

先ず公民館にて、当地区の 「 事例報告と
課題整理 」 と題し、パワーポイントにて会長が
説明。その後、鳥獣被害防除隊捕獲班 班長
の竹田尚則さんに 「 防除の必要性 」 を力説
して頂きました。

一通りの質疑の後、８月３１日に説明会が

体感して頂きました。その場では、「 経費的に

行なわれた金ヶ峠の 「 サル囲い檻実証実験 」
の現場に皆さんを案内し、防除の必要性を
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先日の 「 サル囲い檻
実証実験 」 現場を

視察！

あ山村さん宅
あ（ 愛栄町 ）
あの電柵拝見！

庄原視察団、来館！ （ 役員対応 ）

１０月の予定 （ 全体 ）

匹見上・下、道川合同視察

団、来館！（ 役員対応 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）


